

こぶし



金山小学校 学校だより 第4号

令和5年6月28日発行

か かんがえる子
ね ねばりづよい子
や やさしい子
ま まなびあう子

「なりたい自分」へ
向かって伸びる
すてきな金山っ子

芋洗坂係長さんがやってきました！

6月15日(木)に「芋洗坂係長」さんが来校しました。昨年10月に再開通した只見線の記念ショートムービーの主題歌『君へ逢いに行く』のミュージックビデオに入るダンスの振り付けをしてくださったのが、「芋洗坂係長」さんです。昨年の夏休み中に子どもたちだけでそのダンスを踊り、ミュージックビデオ内で公開されているのですが、今回は振り付け担当の芋洗坂さん自身から子どもたちと踊り、録画したいとの希望があり、来校が実現したものです。当日は、子どもたちに気さくに声をかけてくれたり、質問に答えてくれたりと見た目どおりの優しいまなざしで子どもたちと接してくれました。肝心のダンスもさすがプロ。ご自身のキレのある動きとともに、とてもいいに振り付けを指導して下さり、子どもたちもあっという間にダンスを覚え、数回の練習を経て録画をしました。その後、横田小学校、川口保育所にも訪問され、同様の録画をしました。今後編集作業を経て、金山町や只見線のPR動画としてYouTubeにアップされるということです。来町して下さった芋洗坂係長さん、貴重な機会を設けてくれた町企画課担当ほか関係の皆様、ありがとうございました。完成が今から楽しみです。



プールの季節になりました

6月7日(水)の朝、晴天の下プール開きを行いました。今年度の水泳学習のスタートにあたって、体調管理に気をつけ安心・安全にプールを使うことや自分の目標(めあて)に向かって頑張ることなどを各担当から話し、その後、お清めをしました。また、プール開きに先立って、5月31日(水)にプール清掃を行いました。こちらは例年同様に金山中の全校生と合同で実施しました。中学生との合同作業は双方にいい姿が見られました。金中生のみなさん、先生方のご協力に感謝します。



横田小と交流学習を行いました

6月7日(水)に全校生で横田小を訪問し、交流学習を行いました。2校の児童が活動と一緒にいることを通して相互の交流を深め、みんなで交流することの楽しさに気づき、社会性や協調性を養うことが目的です。各学年ブロックごとにさまざまな活動を行ったり、お昼ごはんを一緒に食べたりして仲良く楽しい1日にすることができました。次回は11月に本校に横小のみなさんを招いて行う予定です。次回も楽しみです。横田小の児童のみなさん、先生方、またよろしくお願ひします。



かねやまホームを訪問しました

6月14日(水)に、全校生で特別養護老人ホームのかねやまホームを訪問しました。天候や諸状況にも恵まれ、予定どおり外で行うことができました。当日は、校歌や鼓笛を全校生で発表したり、学年ブロックごとに運動会で発表したダンスを見ていただいたりして、ホームの皆様喜んでもらうことができました。おじいちゃん、おばあちゃん、参加いただきありがとうございました。これからもどうぞお元気で。貴重な発表と交流の機会をくださった施設の皆様、ありがとうございました。



7月の主な行事

- 3日(月) 14:15下校(会議のため)
- 4日(火) クラブ
- 5日(水) 昔話を聞く会
- 6日(木) 14:15下校(職員研修のため)
- 7日(金) カッコウタイム(漢字検定)
授業参観(七夕集会)
学期末懇談会、14:15下校
- 10日(月) 全校朝の会(講話)
- 11日(火) 委員会活動日
- 12日(水) 西部三町村水泳合同練習日
(4,5年生)
- 13日(木) 案山子づくり
- 14日(金) カッコウタイム、案山子設置
- 18日(火) 全校朝の会(水泳壮行会)
- 20日(木) 第1学期終業式、14:15下校
- 27日(木) 両沼西部三町村水泳記録会
(5年生)

人権の花を植えました

6月15日(木)に町の人権擁護委員の皆様に来校いただき、全校生で人権の花を植えました。雨模様のため、体育館ポーチの屋根の下で、プランターに植える作業を行いました。

作業の前に、擁護委員さんから「人権の大切さ」や「人は誰しも人権をもっている」などの大切なお話をしていただきました。

その後、縦割りの清掃班ごとに花植えをしました。育てたプランターは、町内の施設へお届けしたいと考えています。

